

## **Procès-verbal de l'Assemblée générale du 27 mai 2025**

M. Claude Zellweger, président, ouvre l'assemblée à 20h05. Il remercie les personnes présentes, notamment Evelyne Perrin-Jacquet (municipale), Martine Schenker (Amis du Château).

Excusé-e-s : M. Olivier Reymond (municipal) ; M. Roland Duss (président des Amis du Château) ; Mmes Catherine Guignet et Françoise Javet. En tout, 32 personnes sont présentes.

### **Présentation du projet artistique de M. Jorge Canete**

M. Jorge Canete nous présente une rétrospective du projet, qui se termine bientôt : une programmation riche et large, avec des interventions diverses et des invités remarquables. Environ 500 personnes ont participé et 40 ont contribué à l'organisation. L'exposition a reçu le patronage de l'ambassade du Japon.

Il est à noter que l'exposition a donné naissance à un groupe de création de haïkus qui se réunira 1x par mois, et que certains haïkus ont été immergés avec des œuvres dans les fontaines de Grandson.

Après cette présentation, Marcel Pellet prend la parole pour expliquer la suite des événements : après l'assemblée, une assiette asiatique avec des nems est offerte.

### **Ordre du jour de l'assemblée**

1. PV de la dernière assemblée
2. Rapport du président relatant le travail du comité
3. Rapport du caissier sur les comptes 2024 et rapport des vérificateurs
4. Élections / démissions du comité
5. Rapport des commissions
6. Divers et propositions individuelles
7. Balcons fleuris – remise des prix

L'ordre du jour est accepté sans modification.

### **1. PV de la dernière assemblée**

La lecture du procès-verbal de la dernière assemblée générale n'est pas demandée, celui-ci ayant pu être consulté sur le site internet [www.prograndson.ch](http://www.prograndson.ch). Il est accepté à l'unanimité, sans correction, avec remerciements à son autrice.

### **2. Rapport du président - rapport d'activités 2024**

Le président rappelle tout d'abord les buts de notre Société, tels qu'ils sont définis à l'article 2 de nos statuts : « Pro Grandson a pour but de s'intéresser et de participer à tout ce qui peut augmenter la prospérité et le développement de Grandson et des Tuileries, sur le plan économique, culturel et des loisirs. ...Pro Grandson s'efforcera en

particulier de promouvoir l'activité touristique régionale, par la publicité, l'accueil et l'agrément des touristes, l'amélioration des équipements et toute autre mesure adéquate. Pro Grandson collaborera aussi avec toute autre société ou groupement poursuivant des buts analogues ».

En respectant ces buts, les membres des commissions et du comité ont travaillé pendant l'année 2024 :

- **Musique et petits sons** : Nous avons soutenu cette manifestation toujours appréciée des habitants. Malgré la météo maussade, elle a rencontré un beau succès. La rue fermée a été appréciée des habitants et la Maison des Terroirs a bénéficié de l'événement. Les remerciements du président vont à Mme Annick Voirol pour son travail d'organisation et de coordination.
- **Sentier Nature** : Après la remise à niveau du sentier, nous nous efforçons d'en assurer un entretien de qualité. Certains postes ont subi des déprédations. Le Repuis va prochainement les remettre en état.
- **Sortie des aînés** : La sortie des aînés a réuni **une centaine de participants** et a connu un grand succès. Première fois sans la collaboration avec la Société de développement des Tuileries. Belle balade en car du côté d'Interlaken, repas à la montagne et vue sur le lac étaient au programme. L'impasse a été faite pour cette fois sur le traditionnel apéro au Château vu l'heure tardive du retour. Grand merci à Sonja pour son travail !
- **Sortie des jeunes** : la sortie prévue incluant un Laser game en forêt suivi d'un repas dans les locaux du Développement des Tuileries a dû être annulée : malgré plusieurs centaines d'invitations, seuls 5 jeunes ont répondu. La question se pose de maintenir ce format de sortie, de faire autre chose ou même de maintenir la commission.
- **Vide-galettes** : Organisé sur la partie Nord de la place, la manifestation a rencontré un beau succès malgré le temps maussade. Magnifique spectacle du Zartcirque de Sainte-Croix. Cette année, nous allons proposer également un espace jeux pour les enfants.
- **Spectacle** : Nous n'avons pas organisé de spectacle en 2024 avec le Croch'Pied, nous réservant pour un spectacle de plus grande ampleur sur 2025, prévu le 13 juin prochain.
- **Potager communautaire** : Pro Grandson continue à soutenir cette belle entreprise et a participé à l'inauguration de la nouvelle cabane. Merci à l'équipe qui s'en occupe avec brio. Valentine Humbert-Prince fera un état des lieux à ce sujet.
- **Lieux fleuris** : Les prix sont remis en fin d'assemblée.
- **Soutien sociétés et manifestations** : quelques sociétés et manifestations ont été soutenues, notamment le Bol d'Or en participant à la palette des prix.

Le président conclut en remerciant tous les membres du comité qui œuvrent sans compter pour la poursuite de nos objectifs. Il se réjouit de proposer un nouveau membre à un des points suivant de l'ordre du jour, et de la nouvelle dynamique de notre société grâce à celles qui nous ont rejoint ces dernières années. Il salue l'engagement

constant de tous les membres du comité et remercie toutes les personnes qui s'engagent au sein de Pro Grandson.

### 3. Rapport du caissier sur les comptes 2024

Notre caissier, M. Patrick Kröpfl, nous fait son rapport sur les comptes.

M. Ferdinand Spycher lit le rapport des vérificateurs de comptes ; ces derniers sont acceptés à l'unanimité, avec remerciements.

### 4. Élections / démissions du comité

La commission des vérificateurs de comptes est nommée pour l'an prochain : Daniel Beney (prés.), François Payot (membre), Huguette Terettaz (suppl.) élus avec applaudissements.

Claude Langone a déménagé : il a donné sa démission et reçoit des éloges pour son travail au sein de Pro Grandson.

Pierre Kohli est élu par acclamation et rejoint le comité.

### 5. Rapport des commissions

Valentine Humbert-Prince relate les origines du projet de potager communautaire et scolaire. Elle relève qu'il a fait l'objet de nombreux soutiens, financiers, matériels et humains. Elle montre quelques images du jardin. Les événements réguliers sont les jardinapéros (jardinage suivi d'un moment convivial). Il y aura deux événements en juin organisés avec Florent Grin, bibliothécaire à Grandson : une visite sur le coteau, accessible durant tout le mois, ainsi qu'une conférence sur les graines, qui aura lieu le 18 juin prochain.

Pierre Kohli prend la parole pour évoquer ce qu'il souhaite apporter au sein du comité de Pro Grandson. Il souhaite chercher à contribuer à la vie de la commune dans laquelle il est établi depuis 45 ans. L'idée est de participer au développement de cette communauté, avec cette question : est-ce qu'on se donne les moyens de réaliser ce que les Grandsonnois et Grandsonnoises veulent pour le futur ? Il s'agirait donc de faire une consultation, hors politique. Un groupe de 5 ou 6 personnes a été formé pour créer un questionnaire le plus ouvert possible et focalisé sur les envies et besoins de la population (bourg, activités culturelles, sportives, etc.), y compris des personnes qui ne sont pas sur les réseaux sociaux. Un groupe de travail composé de membres du comité se réunira prochainement pour travailler en ce sens.

### 6. Divers et propositions individuelles

Mme Schenker prend la parole et remercie Pro Grandson pour son activité. Elle relève 3 projets à venir prochainement au château :

- La toute prochaine présentation de l'avancée du projet aux anciens garages

- Dès juin, les visites de chantier au château cesseront. C'est un peu le dernier moment pour le faire car les bureaux vont être déplacés et les locaux fermés pour travaux.
- L'année prochaine, les 8 et 9 août, aura lieu la fête médiévale : réservez les dates car il y a aura besoin de bénévoles !

Mme Evelyne Perrin-Jacquet, municipale, prend la parole pour remercier Pro Grandson de son activité. Elle relève positivement le nombre important de personnes présentes.

Mme Annick Voirol remercie le soutien de Pro Grandson pour les manifestations annuelles de la commune. Elle redit l'importance d'annoncer les manifestations à l'agenda de la commune et annonce que la commune organisera des visites du temple pendant l'été quand le château sera fermé pour valoriser ce lieu de patrimoine à l'histoire complexe, souvent méconnu.

Le président prend la parole pour redire que des flyers sont à disposition pour le spectacle d'humour du 13 juin en collaboration entre Pro Grandson et le Croch'Pied et que la société accueille volontiers de nouvelles idées et de nouveaux membres, il suffit de s'annoncer !

## 6. Balcons fleuris – remise des prix

Le président passe la parole à Mmes Francine Matthey et Claudine Deppen, Pour la remise des prix.

Marcel Pellet demande la parole pour refaire la promotion pour le spectacle du 13 juin : faites de la pub ! Pour le soir, il y aura besoin de monde pour donner un coup de main, il faut s'annoncer auprès de Claude.

Le président conclut avec des remerciements à ces dames et à toutes les personnes participantes. Le président clôt l'assemblée générale à 21h10. Une large majorité des personnes présentes reste pour partager un repas convivial généreusement préparé par M. Marcel Pellet, qui s'excuse pour les assiettes et couverts en plastique : ils font partie des stocks de Pro Grandson dont il faut se débarrasser !

Le président

Claude Zellweger

La secrétaire

Sophie Maillefer